

KERANGKA ACUAN KERJA (KAK)
PELATIHAN PENGEMBANGAN KEPROFESIAN BERKELANJUTAN
BAGI GURU SEKOLAH MENENGAH PERTAMA DALAM KEGIATAN
PENGEMBANGAN MUTU DAN KUALITAS PROGRAM PENDIDIKAN DAN
PELATIHAN BAGI PENDIDIK DAN TENAGA KEPENDIDIKAN
DI LINGKUNGAN DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
KABUPATEN DEMAK TAHUN 2019

A. LATAR BELAKANG

Pengembangan Keprofesian Berkelanjutan atau yang lebih dikenal dengan sebutan PKB secara umum adalah Pengembangan Keprofesian guru yang dilaksanakan sesuai dengan kebutuhan, bertahap dan berkelanjutan untuk meningkatkan profesionalitas guru. Dengan demikian, diharapkan guru mampu mengembangkan minat dan bakat peserta didik sesuai dengan bidangnya dalam menguasai ilmu pengetahuan, teknologi, dan seni. Sehingga guru sebagai pembelajar di masa sekarang ini mampu mengikuti perkembangan ilmu dalam bidangnya dan dapat memberikan bekal pengetahuan, keterampilan dan sikap yang sesuai dengan standar kompetensi yang harus dimiliki peserta didik.

Sebagaimana ketentuan dalam Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 16 Tahun 2009 tentang Jabatan Fungsional Guru dan Angka Kreditnya, Pengembangan Keprofesian Berkelanjutan merupakan salah satu unsur utama yang diberikan angka kredit untuk kenaikan pangkat/jabatan fungsional guru. Salah satu unsur utama guru dapat dinaikkan pangkat setiap kali setingkat lebih tinggi, apabila telah memenuhi angka kredit yang ditentukan.

Dengan diselenggarakannya kegiatan pengembangan keprofesian berkelanjutan diharapkan dapat menciptakan guru profesional, bukan hanya sekedar memiliki ilmu pengetahuan yang luas, tetapi juga memiliki kepribadian yang matang.

B. MAKSUD DAN TUJUAN

Maksud diselenggarakannya Pelatihan Pengembangan Keprofesian Berkelanjutan bagi Guru Sekolah Menengah Pertama dalam Kegiatan Pengembangan Mutu dan Kualitas Program Pendidikan dan Pelatihan bagi Pendidik dan Tenaga Kependidikan di Lingkungan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Demak Tahun 2019 yaitu memberikan kesempatan kepada guru agar dapat melaksanakan pengembangan diri. Adapun tujuannya adalah :

1. Menambah Pengetahuan Guru Sekolah Menengah Pertama pentingnya melakukan penelitian tindak kelas.
2. Memberikan motivasi Guru Sekolah Menengah Pertama untuk menyusun hasil Penelitian Tindakan Kelas (PTK).
3. Meningkatkan komitmen guru dalam melaksanakan tugas pokok dan fungsinya sebagai tenaga profesional.
4. Memberikan pemahaman Guru Sekolah Menengah Pertama untuk meningkatkan kompetensi dalam pelaksanaan tugas sebagai pendidik.

C. RUANG LINGKUP

Ruang lingkup dalam Pelatihan Pengembangan Keprofesian Berkelanjutan bagi Guru Sekolah Menengah Pertama meliputi Satuan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama Negeri di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Demak

D. SASARAN

Tenaga fungsional guru pada Sekolah Menengah Pertama Negeri di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Demak dengan jumlah calon peserta pelatihan sebanyak 60 (enam puluh) orang.

E. TEMPAT KEGIATAN

Penyelenggaraan Pelatihan Pengembangan Keprofesian Berkelanjutan bagi Guru Sekolah Menengah Pertama dalam Kegiatan Pengembangan Mutu dan Kualitas Program Pendidikan dan Pelatihan bagi Pendidik dan Tenaga Kependidikan, rencana bertempat di Ruang Belimbing pada Badan Kepegawaian Pendidikan dan Pelatihan Kabupaten Demak.

F. WAKTU PELAKSANAAN

Pelatihan akan dilaksanakan selama 3 (tiga) hari mulai tanggal 15, 16, dan 18 April 2019.

G. KELUARAN YANG DIHASILKAN

Guru lebih bersemangat untuk melakukan penelitian tindakan kelas dan dapat menyusun buku hasil Penelitian Tindakan Kelas (PTK).

H. PEMBIAYAAN

Pelatihan Pengembangan Keprofesian Berkelanjutan bagi Guru Sekolah Menengah Pertama dalam Kegiatan Pengembangan Mutu dan Kualitas Program Pendidikan dan Pelatihan bagi Pendidik dan Tenaga Kependidikan di

Lingkungan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Demak Tahun 2019 dibiayai dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Kabupaten Demak Tahun 2019 dengan Total biaya sebesar Rp. 52.132.900,- (Lima puluh dua juta seratus tiga puluh dua ribu sembilan ratus rupiah).

I. PENUTUP

Penyelenggaraan Pelatihan Pengembangan Keprofesian Berkelanjutan bagi Guru Sekolah Menengah Pertama dalam Kegiatan Pengembangan Mutu dan Kualitas Program Pendidikan dan Pelatihan bagi Pendidik dan Tenaga Kependidikan di Lingkungan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Demak Tahun 2019 merupakan upaya agar guru dapat meningkatkan keprofesionalannya selaku pendidik. Dan salah satu syarat pengembangan karier guru untuk dapat naik pangkat/jabatan setingkat lebih tinggi guru harus melaksanakan kegiatan pengembangan keprofesian berkelanjutan yang didalamnya meliputi pengembangan diri, publikasi ilmiah dan karya inovatif.

Demikian Kerangka Acuan (KAK) Rencana Pelatihan Pengembangan Keprofesian Berkelanjutan bagi Guru Sekolah Menengah Pertama dalam Kegiatan Pengembangan Mutu dan Kualitas Program Pendidikan dan Pelatihan bagi Pendidik dan Tenaga Kependidikan di Lingkungan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Demak Tahun 2019

Demak, Januari 2019

Kepala Bidang Pembinaan GTK



KOLIDIN, SH, MM

NIP. 196304161988031006

Kepala Seksi GTK SMP



ISMAN, SH

NIP.197012111994031003

MENGETAHUI :

**KEPALA DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
KABUPATEN DEMAK**



Drs. ANJAR GUNADI, M.Pd

Pembina Utama Muda

NIP. 195907141988031002